GACETA MÉDICA DE MÉXICO

PERIÓDICO

DE LA ACADEMIA DE MEDICINA DE MÉXICO.

SESION SOLEMNE

DE LA ACADEMIA DE MEDICINA.

A las once y media de la mañana del dia 1.º del corriente se reunieron en el Tívoli de San Cosme los socios de la Academia de Medicina de México, para dar cumplimiento à las prescripciones del Reglamento. A pesar de la lluvia, que no cesó de caer en abundancia en todo el dia, la concurrencia no escaseó, y en el salon superior, en donde estaba puesta la mesa, se improvisó un lugar á propósito para suplir la sala académica.

El señor Presidente abrió la sesion, dando cuenta el Secretario con la reseña de los trabajos del año que terminó en Julio, cuyo documento insertamos hoy. Leyó en seguida el señor Presidente el discurso que verán nuestros lectores en el lugar respectivo, y el segundo secretario la lista de los turnos de lecturas para el año económico que hoy comienza.

En seguida se procedió à la eleccion de funcionarios, resultando electos los siguientes:

Presidente Sr. Andrade D. Agustin.
Vicepresidente . . . , Reyes D. José María.
Segundo Secretario . . , Gutierrez D. Manuel.
Tesorero , Hidalgo Carpio D. Luis.
Archivero , Labastida D. Sebastian.

La comision de publicacion quedó así constituida:

Primer miembro . . . Sr. Andrade D. Agustin.
Segundo , , Mejía D. Demetrio.
Tercero . . . , , Bandera D. José María.
Cuarto . . . , , Reyes D. José María.
Quinto . . . , Hidalgo Carpio D. Luis.

Tomo X.

Concluida la sesion, se sirvió una comida suculenta y delicada, durante la cual una música excelente tocaba escogidas piezas que amenizaban más la reunion. Todo contribuía á hacer gratos aquellos momentos de expansion, en que se estrechaban más los vínculos de fraternidad y armonía del Cuerpo Médico.

La mesa, profusamente cubierta de exquisitos manjares y vinos, en medio de un comedor adornado con gusto, con macetones de plantas frondosas y arbustos coposos, y aun el contraste mismo de este bienestar interior con el pésimo tiempo que se percibia por las ráfagas de lluvia que el aire azotaba contra las paredes, todo contribuyó á hacer más amena esa comida. Pero allí, en donde se desechaban las fórmulas tirantes de la etiqueta, para manifestarse puros los sentimientos del corazon, no hubo un solo brindis que no fuera noble y generoso. Todos acogieron la brillante idea del Presidente de hacer más respetable el Cuerpo Médico uniéndose todas las asociaciones médicas en una sola para hacer más fructuosos sus trabajos, y á este fin se encaminaban casi todos los bríndis: todos han recordado que son hijos de una misma madre, la Escuela de Medicina, y en su honor se han hecho gratas reminiscencias: el Sr. Martinez del Rio llevó aún más adelante su recuerdo, brindando por los hombres generosos que dieron el sér á este plantel que llena á México de orgullo: no se olvidaron los nombres de Vértiz y Rio de la Loza, y la comida no terminó sin hacer las más sinceras protestas de asiduidad en el trabajo para elevar al rango que merece la ciencia médica mexicana.



RESEÑA

DE LOS TRABAJOS DE LA ACADEMIA DE MEDICINA

EN SU AÑO ECONÓMICO, 1874-1875.

Señores:

El año que la Academia de Medicina acaba de pasar, ha sido fecundo en acontecimientos de variada magnitud y de trascendencia grande. El segundo en que rigió su nuevo Reglamento, se pudo ver con gusto que las disposiciones de éste alentaban al estudio y al trabajo, aunque su práctica nos enseñó la existencia de algunos vacíos.

Sensible me es, al tener que daros cuenta de los sucesos ocurridos durante el año en que la Secretaría ha estado á mi cargo, traeros una